

INTISARI

Nama : Kosen d' Aristo McGenggeng
NIM : 201511059
Judul : Gambaran Penatalaksanaan Pemenuhan Asupan Nutrisi pada Pasien dengan Chronic Kidney Disease di Rumah Sakit Panti Rapih.
Tanggal : 16 Juni 2018
Pembimbing : Th. Tatik Pujiastuti, Ns., M. Kep
Jumlah Pustaka : 21 Pustaka (tahun 2007-2017)
Jumlah Halaman : 15 lembar (Hal i – xv), 62 lembar (BAB I – VI), 27 lembar (Lampiran)

Desain studi kasus ini menggunakan studi kasus kualitatif deskriptif. Penelitian ini mengambil masalah berupa pemenuhan nutrisi pada pasien dengan Chronic Kidney Disease (CKD) diruang perawatan Elisabeth 3 dan 4 RS Panti Rapih. Sampel untuk responden untuk studi kasus ini yaitu pasien dengan CKD yang berada di ruang perawatan Elisabeth 3 dan 4, jika sampel yang ada lebih dari 1 maka diambil salah satu yang memiliki persentase lebih besar. Sampel yang diambil untuk perawat yaitu perawat yang bertanggung jawab atas pasien tersebut, sedangkan untuk ahli gizi sampel yang diambil yaitu ahli gizi yang berada dan sedang berada di bangsal tersebut. Metode studi kasus yang saya gunakan yaitu wawancara.

Hasil studi kasus menemukan hasil bahwa dalam pemenuhan nutrisi pasien dengan CKD ini dipengaruhi rasa mual muntah, pengetahuan keluarga san pasien, kadar ureum pasien saat masuk ruang perawatan. Unsur nutrisi yang harus diperhatikan yaitu protein, cairan, serta unsur nutrisi yang berkaitan dengan komplikasi yang dimiliki. Sedangkan untuk cara yang dapat dilakukan untuk meningkatkan asupan nutrisi pada pasien dengan CKD ini diantaranya memotivasi pasien untuk tetap makan walaupun sedikit, kolaborasi dengan ahli gizi untuk pemberian diet yang sesuai, kolaborasi dengan dokter untuk pemberian anti emetik. Hal yang harus dimonitor oleh perawat pada pasien dengan CKD in diantaranya urine output, intake makanan, TTV, hasil pemeriksaan radiologi terkait foto thorax, ureum dan kreatinin, serta kepatuhan pasien akan diet yang diberikan. Mengingat pentingnya penatalaksanaan pemenuhan nutrisi pada pasisen dengan CKD maka peneliti ingin memberikan bahan bacaan terkait hal tersebut.

Kata kunci : Chronic Kidney Disease (CKD)